

COMMUNIQUÉ
issu de l'Assemblée Générale 2025
des RÉSEAUX DU PARVIS

*

APPEL AUX CHRETIEN-NE-S D'OUVERTURE

Nous, représentant-e-s de 30 associations chrétiennes réunies en Assemblée Générale des Réseaux du Parvis autour du thème « L'esprit de Jésus, un art de vivre au monde, un humanisme inspiré », réaffirmons que Jésus a pratiqué en son temps l'accueil inconditionnel de toute personne et qu'à sa suite, nous voulons vivre la fraternité-sororité au-delà des identités religieuses, culturelles et sociales.

Nous appelons donc les chrétien-ne-s d'ouverture, en lien ou non avec les Églises institutionnelles, à se démarquer, par les moyens de leur choix, de la frange extrême du catholicisme identitaire, instrumentalisée par les financements et les media de l'extrême droite dans sa tentative d'OPA sur le christianisme.

Car l'évangile, message de libération et de respect de toutes et tous, en commençant par les dernier-e-s, exclu-e-s et étranger-e-s, n'appartient ni aux nostalgiques de Vatican I, ni aux chrétiens en général, mais à l'Humanité entière.

Dans cet esprit, nous dénonçons également les dérives et les abus d'une institution catholique en crise qui, malgré les recommandations de la CIASE, reste fermée sur une tradition et un pouvoir masculin sacralisés et exclusifs, qui nient l'égalité des êtres humains et écrasent les 'petit-e-s'. Les exactions découvertes récemment dans des établissements de l'enseignement catholique ont les mêmes fondements.

En ces temps de déséquilibre mondial, à côté des guerres, des appels à la haine de l'autre et des systèmes où règnent la loi du plus fort, existent d'autres rapports humains, des chemins créateurs de sens et de vie. Tous ces chemins, sans exception, passent par la justice, le dialogue et la primauté de l'humain, le plus fragile ou le plus exploité, sur celle de la finance.

**Sur ces chemins ouverts, où l'esprit de Jésus est un des vecteurs d'espoir,
nous voulons partager l'Histoire de notre Terre commune
avec toutes les personnes de bonne volonté,
pour une humanité réconciliée.**

*

*Fait le 30 Novembre 2025
à Chevilly-Larue*